



Marcela Serrano presentó su último libro “Los hombres no son ningún misterio”

La escritora chilena Marcela Serrano, radicada en México, se manifestó sorprendida al llegar a Santiago para presentar su última novela, que aun sin esa presentación avanza ya a los primeros lugares en las ventas de las librerías de Chile, Argentina y Uruguay. “Nuestra señora de la soledad”, publicada por Alfaguara, es la quinta novela de la autora, cuyos anteriores relatos mostraron una línea feminista y romántica, con un estilo donde abundan el diálogo ágil, los retratos sicológicos y las descripciones de ambientes y épocas. Al igual que su ter-

cera novela, “Antigua vida mía”, escrita en Guatemala, esta nueva producción no nació en Chile, sino en México, donde vive hace dos años. Este nuevo libro “coquetea” con la “novela negra”, en una trama policial donde una detective busca a una escritora desaparecida. “Es otra temática y el lenguaje también es distinto”, señaló Serrano, agregando que “prefiero escribir sobre lo que conozco”, aunque también puede involucrarse en personajes masculinos, pues “no es muy difícil conocer a los hombres, no son ningún misterio”.

Los hombres no son ningún misterio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los hombres no son ningún misterio [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)